



なかじまMind

【学校教育目標】自分の可能性を信じ、新しい時代を心豊かで明るく、たくましく生きる生徒の育成

【キーワード】考え方動く・・・『考動』

文責：渢口

七尾市立中島中学校

〒929-2222

七尾市中島町中島甲部 170 番地

TEL 66-0029

FAX 66-0279

☆「第64回 七尾市立中島中学校 卒業証書授与式」☆

3月14日（金）に、七尾市教育委員会教育長、本校PTA会長のご臨席のもと、卒業式を挙行しました。本校を巣立つ42名の卒業生は、様々な思い出を胸に、涙と笑顔の卒業式を終えました。

卒業生へのはなむけの言葉として、「人とのつながりを大切にすること」「最後まであきらめずやりぬくこと」を伝えたかったのですが、卒業生の中学校生活の様子を振り返ると、仲間を大切にする、本当に仲の良い友達思いの生徒達でしたし、最後の1秒まで、1球まで諦めない生徒達でしたので、すでに卒業生の心に存在することでした。それでも少しばかり助言をさせてもらうなら、「高く飛ぶためには、思いっきり低くかがむ必要があるということ」を伝えました。辛く苦しい準備期間も、その後の成功に繋げるための大切な時間です。ぐっと我慢して準備をし、前進してほしいと思います。

在校生から、代表の西花珠李さんが「送辞」で、卒業生に背中を押され、励まれ、自信をもって行動できるようになったと感謝の気持ちを伝えました。

卒業生から、代表の花田正翔さんが「答辞」で、中学校生活における心に残った楽しい思い出を振り返り、笑いが絶えない明るく元気な学年であり、最高の仲間であること、また、自分たちを支えてくれた家族をはじめとする周囲の方々に感謝の気持ちを伝え、そして、中島中で身についた「仲間を大切にする心」「感謝する心」「自分を大切にする心」「はじめて努力する心」（なかじま Mind）を大切にし、「しんか」することを約束してくれました。

卒業生の歌『春風の中で』では涙をこらえながら、歌いあげる姿が見られ、男子も大号泣する卒業式となりました。

卒業生退場の直前、大きなサプライズがありました。演劇堂で公演中の「まつとおね」に出演中の女優の蓮佛美沙子さんが直接登場し、また、吉岡里帆さんがビデオレターで、卒業生へのお祝いと激励のメッセージを届けてくれました。

このサプライズができたのは、中学校の1階にある「中島地域づくり協議会」の杉木さんや高田さんのお力と、演劇堂さんのご協力があったからです。

お陰様で、忘れられない卒業式になりました。本当にありがとうございました。



☆1年間の学校運営に対するご協力に 感謝☆

この1年間は、能登半島地震の復旧から始まりました。本校の施設への被害は少なかったというものの、市内の様々な施設が被害にあり、これまで行ってきた行事や大会は中止や変更をせざるを得ない状況となりました。学校では、常に最善解を求めて、教職員で相談しながら学校運営を進め、行事等を実施し、生徒の笑顔を見ることができた時の充実感は大変大きなものになりました。その間、保護者の皆様はもちろんのこと、地域の方々にも多大なるご支援とご協力をいただきました。こんな時だからこそ、中島の未来を担う子ども達のために一肌脱ごうと地域の方々が声をかけてくださったり物資を届けてくださったりしました。それがきっかけで、長年途絶えていた愛媛県の中島町との交流が再開し、松山市立中島中学校とのオンライン交流会や、中島小浜みかん会様からのおいしいミカンが届く等、子どもたちの世代に思いは引き継がれると思います。地震の被害を受けたことは悲しいことですが、だからこそ新たに手にできたことも多かったと思います。中島中学校の生徒達は、仲良く元気で、明るい生徒が多いです。残念ながら、生徒数の減少が進み、制限されることが増えますが、だからこそ、今後も全校で協力して楽しい学校づくりを推進することが、保護者、地域の皆様の期待に応えることになると考え、次年度に引き継いでいきたいと思います。

本当に、今年度の学校運営や教育活動へ、ご協力いただきまして、ありがとうございました。

□保護者の皆様へ□

1 春休みの過ごし方 について

3月25日（火）から4月6日（日）まで、春休みです。各学級で「春休みの生活心得」をもとに、春休みの過ごし方について確認がありました。ルールやマナーを守って、楽しく、充実した春休みにしましょう。

なお、能登半島地震の復興支援のため、中島地内を県外の大型車が往来しています。大型車は急停車が難しいこともありますので、特に、交通安全には注意してください。また、SNSによるトラブルについては、匿名性と広域化の心配があります。使用については注意が必要です。重ねて、楽しく、充実した春休みを過ごしてください。

また、緊急事態の連絡については、平日の日中は通常通り職員が勤務していますので、学校へ連絡してください。

【中島中学校 電話 66-0029】

2 令和7年度 年度初め（4月初旬）の予定 について

4月の予定についてお知らせします。詳細は、各学級で連絡、確認がありました。

・4月 7日（月）12:00	学級名簿掲示
12:45	登校完了（新下駄箱に入れ、新教室に入る）
12:45～12:55	学級朝礼（予定の確認）
12:55～13:10	新任式
14:00～	入学式
入学式後	学活（クラス写真撮影）
	終礼
・4月 8日（火）	始業式、学活「学級組織決め」、身体計測、学習集会
・4月 9日（水）	進級及びセミナーテスト（国・理・英）、部活動紹介、一斉委員会
・4月10日（木）	進級及びセミナーテスト（数・社）
・4月11日（金）	学級討議

※新2年生は、旧2年1組の教室へ
新3年生は、旧3年1組の教室へ
ささゆりは、旧ささゆり教室へ

3 生徒会費値上げ について

生徒会活動運営のための費用として、全校生徒から集金していました生徒会費について、下記の理由により、令和7年度より値上げをしたいと思います。ご理解とご協力をお願いします。

◇集金金額 R6年度1人当たり360円（月 30円）



R7年度1人当たり720円（月 60円）

◇理由

- ・生徒数が減少により、会費収入が減額
- ・過去において、バザー等の収益金から生徒会費に入金があったが、コロナ以降、バザー等を行っていないため収入がない

集金方法や収支決算については、新年度になってからお知らせします。

4 教職員の異動 について

令和7年4月1日付の定期人事異動で、下記の先生方が、本校を去られます。

本校勤務年数が短い方が多く、これからお力を發揮願おうと思っていましたので、大変残念です。

新任地にてご活躍されることを祈りつつ、報告のみにて、ご容赦ください。

なお、竹内教頭先生については、離任式に出席できなかったので、みなさんへのメッセージがあります。

○竹内 幸明教頭 ⇒ かほく市立河北台中学校【校長】

○岩田 朗子先生 ⇒ 秋田県立秋田西高等学校

○田畠三恵子先生 ⇒ 七尾市立朝日小学校

なお、七尾市職員の異動についてはまだ発表されていないので、次年度のお知らせとなります。

卒業式後に入院となってしまい、修了式、離任式に出席できなく、申し訳ないです。中島中学校では1年間という短い期間でしたが多くの感動、喜びを得ることができました。皆さんの今後の活躍を期待しております。

竹内 幸明

学校だよりを令和6年度最終号まで無事に出すことができ、ほっと一安心です。校内で生徒達が生き生きと活動し、笑顔あふれる様子を保護者や地域の方々にお知らせしたいとホームページと連携しながら取り組みました。今後も改善を図っていきたいと思います。

Let's call..オアシスライン

～親と子のなんでも電話相談室～

TEL 0767-52-0783

受付時間：13:00～16:00(月曜～金曜)

相談内容：悩んでいること、困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

～オアシスライン担当～

